
平成２４年 第５回 熊野町議会定例会（１２月） 
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

Ｎｏ．１ 
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方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．南田議員 一問一答 ①溜池受迫の賃貸借
について 
 

●この土地は登記簿では熊野町籠池受迫とある

が、契約者(氏名不詳)とは所有者が異なるが、そ
の関係は法的にどう成っているのか。 
●土地は無主地であり(法律上は町の所有)であ
り、籠池受迫と町は何を賃貸借契約したのか。

所有権が籠池にあるのであれば、速やかに移転

登記しない限り違法契約であり賃貸契約のその

ものが違法ではないのか。 

町長 
 

①今後の農業政策に

ついて 
●農業振興地域の現況と見直しは如何考えてい

るか。 
●耕作放棄地の現況と再生は如何か。 

町長 ２．佛圓議員 一括方式 

②「うちどく」事業

の実施状況について 
●各学校及び各公民館での「うちどく」の実施

状況は如何か。 
教育長 

①通学路の整備につ

いて 
●熊野東中学校入口交差点では、毎朝 100 人以
上の生徒が横断歩道を渡って通学しています

が、信号待ちをする場所がなく、自転車通学の

生徒は町道いっぱいに広がり、自動車との接触

事故がいつ起きてもおかしくない危険な場所で

あると保護者の方からも不安な声が多く寄せら

れています。信号待ちをする待機スペースの確

保をしていただきたいのですが、町としてはど

のようにお考えでしょうか。 

町長 ３．沖田議員 一問一答 

②教育について ●いじめや児童虐待、不登校など、様々な問題

を抱えながら学習指導にあたる教師の負担は、

大変なものであります。また、発達障害などの

支援の必要な生徒への指導など、専門の知識が

ないと対応できないことも要求され、心の病に

なる教師もいらっしゃると伺っております。個

人で研修するには限界があり、日々多忙な中で

はなかなか時間がとれないのが現実ではないで

しょうか。児童生徒の教育環境改善のためにも、

教師への研修を町として支援していただけない

でしょうか。 

教育長 
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４．藤本議員 一問一答 ①おでかけ号につい

て 
●先日の町長選挙において、おでかけ号のこと

を申し述べられた。このことについて詳しく伺

いたい。新たなコース、一日の本数、団地への

乗り入れなど、幅広く住民が「おでかけ号」の

恩恵を受けられるように細かく検討すべきと思

う。 

町長 

５．渡議員 一括方式 ①税関連について ●国の財政状況は国債に於いても 1,080 兆円以
上になっており、国は体力的にも限界にきてい

る。また、国税、地方税等が多くあり、近いう

ち（将来）国民は税の戦国モード（環境）に突

入する。民主党政権は、解散の前提条件として

いた赤字国債を発行するため、特例公債法案、

年金関係についてもデフレによる物価下落時の

特例で据え置かれた年金を本来の水準に３年間

で 2.5％引き下げる法案を、平成 24年 11月 16
日に可決成立した。町に於いても平成 25年の予
算が編成されている。質問を致します。 
○国が標準税率を定め、町条件で税が決定する

中で、増税される項目があればお聞きしたい。 
○国からの地方交付税について、３年間（平成

21年～23年）の推移をお聞きしたい。 
○国民健康保険について、３年間一般会計から

特別会計に幾ら繰り入れされたか。 
○国民健康保険について、広域化の拡大が議論

されていると聞くが、広域化についての基本

的な考え方、検討内容、課題などは如何か。 

町長 

①町長の２期目の抱

負について 
●町長は２期目を迎えたが、これからの４年間

の抱負は。 
●子供の体力・運動能力の向上対策は。 
●宿泊施設を伴った観光施設の建設は。 

町長 ６．民法議員 一括方式 

②熊野トンネルの無

料化について 
●熊野トンネルは、平成２年の開通から２２年

経過し、あと８年で無料化が予定されている。

無料化すればトンネルは渋滞が予想される。も

う１本無料のトンネルを掘ることはできない

か。100円程度の有料トンネルは無理か。 
 

町長 
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①西公民館建替えに

ついてのその後の動

向は 

●９月議会において町長は、老朽化している西

公民館の建替えは、来年度実施設計を行い、平

成２６年度には工事着手するため、地域住民の

意見を聞く会を設けたいと伺っています。どの

様な意見をいただき、その結果どのような方策

を計画されているのか。 

町長 ７．山野議員 一問一答 

②町内女子サッカー

クラブの創設につい

て 

●９月議会の補正予算で、なでしこジャパン日

本女子サッカーチームの波及効果で、熊野町女

子中学生チームを創設するため、220 万円補正
されたが、中学生女子サッカーチームの結成状

況、今後の活動予定についてどうするのか、現

状を知りたい。 

教育長 

８．荒瀧議員 一問一答 ①熊野町の課題につ
いて 

●町長選告示前、町長再選後の中国新聞の内容

（平成 24年 11月 6日、15日）を中心に、 
１．高齢化・福祉対策について 
２．人口減対策について 
３．地域産業振興について 
４．教育関連（耐震化・家庭教育）について 
発言内容をもう少し具体的に伺いたい。 

町長 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 


